## Bonsoir à tous, Bonsoir Chers Amis,

Bienvenue à vous pour ce concert de fin d'année. C'est un grand plaisir que vous nous faites, à venir si nombreux partager ces instants de détente musicale de fin d'après-midi; preuve pour nous, que nous avons encore quelques fans.

Aujourd'hui, ma causerie qui habituellement dure ¼ d'heure, ne vous prendra que 15 minutes.

Une année déjà, sans vous avoir rencontré en ces lieux dans le cadre de la musique, je dois quand même au minimum, vous tenir informé de ce que l'on devient. Bon an mal an, ça roule !...sans excès de vitesse, on respecte la limitation !...on roule doucement, on évite de prendre une prune !!! Alors, j'entre tout de suite dans le vif du sujet

Ce soir, Christelle devait nous faire **LA SOUPE AUX CHOUX**, elle s'était préparée : tout était prêt, le faitout était sur le gaz, mais seulement voilà : on n'a pas trouvé les Choux. Ne m'en parlez pas, avec ces terribles années de sècheresse, on n'a pas récolté beaucoup de choux, on n'a pas eu un radis non plus, on a voulu se rabattre pour faire une soupe à l'oseille : manque de pot, rien, il a fait bien trop chaud cet été, l'oseille...le soleil a tout grillé, vous me croirez si vous voulez, mais on n'a plus grand-chose à se mettre sous la dent actuellement. C'est triste, mais après ces terribles années de "Covid", de sécheresses, de perturbations, d'inflations et j'en passe, on manque de tout, on va devoir s'habituer à ne plus vivre que d'amour, de musique et d'eau fraîche, si il reste de l'eau... Vous me direz :...Pour nous, les troubadours de la musique, pas grave !... ça devrait s'arranger, il pleut, il y en a de l'eau maintenant!...ça doit pousser.., c'est certain, mais vous, essayez d'aller me la chercher... l'oseille ; je voudrais vous y voir : il faut une barque pour entrer dans le jardin et un scaphandre pour la cueillir !...l'oseille...

Cata...c'est la cata !..., et c'est qu'en plus, on est 57 à table maintenant dans la boutique, à l'Association, nous n'étions encore que 51 l'année dernière à la même époque, donc par rapport, on est bien supérieur à la moyenne saisonnière, comme le dirait note ami Louis Bodin; 6 de plus et des jeunes, ça bouffe, que je remercie pour leur courage à se joindre à nous les... anciens... De près de 60 ans d'âge moyen l'année dernière à laquelle on était, on se retrouve aujourd'hui tout juste au-dessus de 50 ans. Tout ça pour vous dire qu'on a rajeuni la moyenne de l'équipe en un tour de mains et en plus, on a amélioré le niveau. J'ai même fait une simulation, sur l'ordinateur, si je me retire de l'équipe : ben, ça en fait 1 de moins, certes, on ne serait plus que 56, soit, mais on rajeuni l'âge moyen de presque 10 ans ; conclusion: il faudra me virer, si l'on veut rajeunir encore un peu plus l'équipe !

Alors, qu'est-ce que l'on fabrique avec une équipe d'une soixantaine de pèlerins chanteurs et musiciens ?...Eh bien voilà : l'été, on sort au soleil, on chante dans le jardin des **Champagnes Joël Michel** quand il fait beau et sous la tonnelle quand il pleut ; on vit comme les cigales, on fait même des stages, jusqu'en Espagne!; Cette année, c'était moins loin : on est parti à Bonnesvalyn, c'était bien, impeccable, sauf qu'on a raté l'**Orange de Bécaud**,

à la longue de la trimballer un peu partout, elle est devenue blette, voir pourrie ; ils nous ont bien reçu quand même, vraiment sympas.

Et en hiver alors !... qu'est-ce que vous faites en hiver ?...L'hiver on rentre à l'abri, on hiberne comme les loirs, au chaud : François MANIETTE de CARON COUVERTURE nous a mis à l'abri avec les tuiles de GEDIMAT, il n'a pas pris les gouttières, je ne sais où il prend le zinc, mais celui-là ne cotise pas, alors pas de pub...; le Maire de Crézancy, Eric MANGIN nous chauffe le dos dans sa maison, Didier SALOT Maire de Connigis nous alloue à prix réduit son réfectoire et le CCAS de Fossoy nous donne un peu de blé pour subsister. Un grand Merci à tous ces gens-là qui prennent soin de notre santé. Merci à Dom AMAYON qui nous ouvre son église et permet de reculer légèrement l'Autel nous offrant plus d'aisance pour nous exprimer. Merci également aux journaux et blogs locaux qui nous font les publications (Autant en emporte la Marne et blog d'Axomois). Merci Sylvain pour ton éclairage physique, également pour tes lumières psychiques qui nous ont aidées à sortir de l'obscurité dans laquelle certaines grandes instances désiraient nous voir disparaitre.

Maintenant, qu'est-ce qu'lls nous restent à faire ?... juste attendre patiemment, préparer contentieusement la nouvelle saison pour l'été prochain. Attendre aussi que cette grande instance, gestionnaire de toutes les compétences régionales, nous règle le différentiel des prêts de matériel qu'on leur apporte, comme promis lors de notre dernière réunion par une garantie de paiement, pour le moment, en **QUEUES DE CERISES**, versée directement sur notre compte... J'espère qu'elles seront bios...

Merci à vous tous d'avoir prêté attentivement l'oreille à ma causerie, bon concert, en compagnie de nos musiciens, de nos dévoués chefs au pluriel, à qui vont tous mes remerciements ainsi qu'aux généreux bénévoles qui les aident.

Une petite chose tout de même : afin de ne rien gâcher : si vous ne savez pas quoi faire de vos restes de légumes du jardin, tels : les **Choux**, les **Radis**, même l'**Oseille** ou qu'il vous reste un peu de **Blé** dans le fond des poches, ne les jetez surtout pas à la poubelle, on va vous mettre des paniers à la sortie, confiez-les nous, nous traiterons le recyclage, en plus ce sera gratuit alors que chez **Ordures Ménagères and Co**, c'est payant !.

Juste un aparté : notre suprême chef **José** qui subit également la morosité automnale, s'est mis au goût du jour, dans le ton, musicalement parlant, il s'est mis au diapason, en choisissant, ce soir afin de nous remonter le moral à tous, de commencer par :

## LA VALSE TRISTE

Je laisse la parole à Béatrice, notre chère collègue, historienne musicale chevronnée, qui de par sa très bonne diction et ses excellentes connaissances artistiques, va développer et continuer de vous commenter gaiement tout cela, d'un langage plus adéquate et beaucoup plus éloquent que le mien.

## MERCI D'AVANCE, TRES BONNE SOIREE MUSICALE A TOUS,

Moi je pars au boulot, je vous dis à bientôt et comme on dit localement : A LA R'VOYURE!